

H20年アトリエ虹便り

8月の主な足跡

7月28日 アートの日 さるすべりの花観賞

晴れ渡った天气に誘われてさるすべりの花を観に隠れ名所へ。展望台からの眺めは絶景でした。

8月5日 畑で交流

子育てネットのちびっ子とお母さんたちとで草取りと流しソーメンで交流。

8月7日 スポーツなど

暑い！でもAさんからカキ氷の差し入れがありました。スポーツをした後のかき氷は最高！美味しかったです。有り難うございました！！

8月8日 カヌー体験

- 近くで鳥が飛び立つのが見れて良かったです。
- 目を閉じればリゾート気分でした。

8月11日ボーリング

- 一回目は調子良かったけど2回目はスコアが下がった！
- ボールを軽くしたらスプリットが多くなった。
- やればやるほど下手になる。

8月12日 サンドウィッチ

パンにお好みの具を挟んで食べました。若者（男のみ）が調理。美味しい！！

8月19日 冷製パスタとヴィシソワーズ

パスタの代わりにそうめんを代用。ソースはたらこ長いも。凝っています。アトリエのじゃがいもを使用したヴィシソワーズは絶品でした。

8月22日 カラオケ

- 歌いたかった歌を歌えて良かった。
- 「ビギンの会いたくて」が良く歌えた。
- 早く帰ったR君がくれた「愛の言葉」を歌えたんで良かった。
- 久々にカラオケに来て楽しかった。
- 「22歳の私」が上手く歌えました。

8月25日 アートの日 ネイチャークラフト

輪切りにした白樺に絵を描いてもらいマグネットを取り付けました。

- 久しぶりに絵の具を使ったので楽しかったです。
- 自分で考えてデザインしたところが良かったですね。

アツイ！
休んでいてもドリブルはやめないよ。(H君)



Mちゃんの作品

掃除も頑張るよ



N君のピアノ練習



出発！
気をつけて

ゆでたまご
剥いております

ブラウザーの右上の×ボタンで閉じる

